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L’anno 2015 il giorno 17 del mese di Settembre si è riunita la I^ Commissione Consiliare 

presso la Sala Giunta di Palazzo delle Aquile - giusta Convocazione del Presidente prot.n°199 

del 28.08.2015 ed informalmente come da parziale rettifica all’o.d.g. del 16.09.2015. 

 

Alle ore 08.30 è presente il Presidente Juan Diego Catalano Ugdulena, alle ore 08.40 

sopraggiungono i Consiglieri Massimo Pullara e Giulio Cusumano; il Presidente, constatato che non 

è presente il numero legale per l’apertura alla prima convocazione, rinvia l’apertura della stessa alla 

seconda convocazione; si da atto che comunque è già presente per la verbalizzazione il Segretario 

d.ssa Liliana Volo.  

Oggi si era preventivato, giusta parziale rettifica dell’o.d.g., l’incontro con l’Assessore Andrea 

Cusumano sul progetto  Fondazione  “Manifesta 12 Palermo” in seduta congiunta con la V Commissione 

consiliare presso la sede della Sala Giunta di Palazzo delle Aquile. 

Si da atto che, nelle more che si apra formalmente la seduta, sopraggiunge l’Assessore Cusumano e che, 

pertanto, informalmente si procede alla discussione. 

Dopo aver ringraziato  l’Assessore per la sua cortese partecipazione alla seduta odierna ed una breve 

introduzione dell’argomento da trattare, il Presidente Fausto Torta, cede la parola all’Assessore Cusumano. 

L’Assessore Cusumano preliminarmente evidenzia di aver  ricevuto  da parte dei rappresentanti della struttura 

organizzativa dell’evento “Manifesta 12” di Amsterdam il profilo dei “board members” ovvero, il disegno dei 

profili standard che dovrebbero rivestire coloro che andranno a ricoprire il ruolo di membri degli organismi 

statutari.   

L’Assessore, nell’illustrare il suddetto documento ai componenti delle Commissioni, rileva il grande respiro 

internazionale che l’evento “Manifesta 12”offrirebbe alla città di Palermo. 

Il Presidente Juan Diego Catalano Ugdulena rivolge all’Assessore e ai sigg. Consiglieri presenti l’invito a 

vagliare il percorso più idoneo atto a garantire l’approvazione del progetto in argomento rispettando il 

prescritto e quanto mai ravvicinato termine del 30/09/2015. 

Il Presidente Torta  dichiara che, a parer suo, sarebbe opportuno inviare lo Statuto, così come redatto, in 

Olanda e rinviare l’approvazione dello stesso da parte del Consiglio Comunale ad un momento 

immediatamente successivo.   

Prende la parola il Consigliere Cusumano proponendo la soluzione di approvare in Consiglio Comunale una 

Delibera di accompagnamento allo Statuto e ciò, al fine di consentire all’Assessore, nelle more che venga 

riveduto ed approvato lo Statuto in Consiglio, di assicurare la partecipazione della città all’auspicato progetto  

“Manifesta 12”. Si procede nella discussione. L’Assessore rileva che, ove non si provvedesse nei termini 

prescritti, si cagionerebbe un duplice danno: Perdere i proventi derivanti dall’adesione al progetto ed avere 

“impegnato” una parte delle somme derivanti dalla tassa di soggiorno già preventivata per lo sviluppo della 

città. 

L’Assessore dichiara che allegherà alla Delibera in questione il profilo “board members” di cui ha dato 

lettura, traduzione e visione ai sigg. Consiglieri. 

In specie, viene sottolineato dai Consiglieri presenti, che il tetto massimo di rimborso spese e compenso 

previsto per la figura del coordinatore, dovrà essere vincolato alle effettive spese di amministrazione 

sostenute. 

Il Presidente Catalano Ugdulena pone il dubbio che il compenso previsto allo stato attuale ( circa  90,000 euro 

annui) possa essere adeguato al compito assegnato. 
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Il Presidente, frattanto, alle ore 09:30, constatata la presenza del numero legale, in seconda 

convocazione, dichiara aperta la seduta assistito dal Segretario d.ssa Liliana Volo. 
Viene fatta una brevissima pausa per consentire al Presidente di dare lettura del verbale della 

seduta precedente, che viene rapidamente approvato all’unanimità dei presenti.  

Il  Presidente, dunque formalmente, pone in trattazione il seguente argomento all’o.d.g.:  

 

VARIE ED EVENTUALI: ISTITUZIONE FONDAZIONE “MANIFESTA 12” 
 

Si riprende l’analisi del “board members”; l’Assessore evidenzia, all’interno dello stesso, i 

contenuti  manageriali ed artistici del profilo. 

Il Presidente Catalano Ugdulena, invita l’Assessore e i sigg. Consiglieri a dare lettura dell’art. 13 

dello Statuto che riguarda la figura del Vice Presidente. 

Si da dunque lettura dell’art. 13 dello Statuto. 

Riprende la parola l’Assessore precisando che, concordemente al Capo di Gabinetto, per quel che 

riguarda il compenso del coordinatore della Fondazione, si è pensato di equipararlo a quello di un 

Dirigente Capo Area della Pubblica Amministrazione. 

Alle ore 09.58 sopraggiunge il Consigliere Paolo Porzio. 

La discussione brevemente prosegue. Il Consigliere Giulio Cusumano domanda all’Assessore circa 

i dati delle precedenti esposizioni. L’Assessore evidenzia che i risultati pregressi raggiunti sono 

risultati più che soddisfacenti. 

Il Presidente, dopo aver ringraziato l’Assessore Andrea Cusumano, alle ore 10.00, dichiara chiusa la 

seduta rinviando alla prossima seduta la lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 

 

  Il Segretario                                                  Il Presidente 

           Liliana Volo                                                  Juan Diego Catalano Ugdulena 

 

 

          


